



الأغذية المتحدة United Foods

Date: 14th March 2018

التاريخ : 14 مارس 2018

Mr. Hasan Abdul Rahman Al Sarkal
Executive Vice President &
Chief Operations Officer
Dubai Financial Market
Dubai – United Arab Emirates

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي- رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي- الإمارات العربية المتحدة

Subject \ Disclosure of UFC's AGM Decisions
Held on 14th March 2018.

الموضوع / الإفصاح عن قرارات الجمعية العمومية السنوية
لشركة الأغذية المتحدة المنعقدة في 14 مارس 2018م

Kindly be informed that United Foods Company (P.J.S), held its AGM at Company's offices on **Wednesday**, dated March 14th, 2018 at **11:00 am**. The quorum could not be attained.

يرجى العلم بانعقاد الجمعية العمومية العادية لشركة الأغذية المتحدة يوم الاربعاء الموافق **14 مارس 2018م** في تمام الساعة **11:00 صباحاً** في مقر الشركة ، ولم يتمكن من إكمال النصاب القانوني المطلوب.

Hence, a second meeting will be held on **Thursday, 22 March 2018 at 11:00 am**, at Company's office located at **Al Qouz industrial area 1**, street extension of Sheikh Zayed Road, Dubai- United Arab Emirates, unless the competent authorities agree on other proposed amendments to the timing of the meeting.

وعليه سيتم عقد الاجتماع الثاني في يوم الخميس الموافق **22/03/2018م** في تمام الساعة الحادية عشر صباحاً، في مقر الشركة الرئيسي الكائن بمنطقة القوز الصناعية، خلف مصنع بيبيسي، التقاطع الثاني شارع الميدان متفرع من شارع الشيخ زايد - دبي - الإمارات العربية المتحدة، مالم توافق الجهات المختصة على أي تعديلات أخرى مقترحة لميعاد انعقاد الاجتماع.

Fethi Khiari
Chief Executive Officer

فتحي الخياري
الرئيس التنفيذي

CC: Mr. Obaid Saif Al Zaabi
Deputy CEO, Legal Affairs,
Issuance & Research
Securities & Commodities Authority
Abu Dhabi - UAE

نسخة إلى: السيد / عبيد سيف الزعابي
نائب الرئيس التنفيذي
للشؤون القانونية والإصدار والبحوث
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي - أ ع م

